

平成30年度 予算審査特別委員会 全議員でしっかりチェック!

総額136億4,640万円の活かし方

3月6日と7日の2日間、平成30年度予算について議員全員が委員となり、審議を行いました。委員長に菅澤昌則委員、副委員長に那須保秋委員が選任されました。ここでは、質疑の一部を要約してお伝えします。

一般会計

地方創生関連交付金補給の努力は

勝又一徳委員 地方創生の推進交付金、補給への努力は。
地方創生担当課長 いろいろな要素を組み合わせないと認定にならず、事業を展開していく中で効果を図れるものをうまく組み込み、認定を受けられるよう努力していきたい。

ふるさと寄附金の見込が弱気では

所一重委員 1月末で1億5000万円くらいになっていると思うが、新年度の5000万円の見込は弱気では。
財政課長 1月の申し込み状況が前年同期の件数で88%減、金額でも84%減という状況で、試算すると年間3000万円しか見込めない状況です。そこで推進会議の発足を考えています。代行業者等を招いて商品開発、PRの方法を練り、その分の増分を2000万円と目標を立てています。

空港特例交付金の増加

鶴澤茂委員 成田国際空港特例交付

金ですが、昨年よりも多いということ
はカーフェリーを多く予測しているとい
うことでしょうか。
企画空港政策課長 特例交付金につ
いては、やむを得ず時間外になる場合に
1種区域のある6市町に均等に分配さ
れています。発着回数が増え、今後も
増加が予想されますので、新年度にお
いては500万円を見込んでいます。

マイナンバーカードの 交付状況は

那須保秋委員 マイナンバーカードは
どのくらいの町民がもっていますか。
住民課長 1月末現在で申請件
数1514件のうち、交付枚数が
1251件です。割合については、
申請が10・1%、交付が8・4%にな
ります。



交付は窓口で

学校給食センター事業 特別会計

要請しているところで、今年度内に修
正される予定です。
**滞納分の分納相談で書類の
やりとりは**

石渡悦子委員 給食費滞納分の分納相
談において書類のやりとりはあります
か。
学校給食センター所長 無償化に向け
て、対象となる世帯の方々とどのよう
な担保がとれるか話し合い結論を出し
ていきたいと思っています。書類は取
り交わす予定です。



無償化に向けて



菅澤昌則予算審査特別委員長

防災講習会の内容は

高坂恭子委員 防災講習会委託料につ
いて、どのような講習会を考えています
か。
総務課長 30年度は1日の防災講習会
で、内容につきましては、避難所の運
営を中心にして、専門家においていた
だく予定となっております。

公共交通会議の進展は

菅澤環委員 3回実施された交通会
議の進展は。
企画空港政策課長 地域公共交通会議
を3回実施し、いずれ循環バスはデマ
ンド交通への移行、小・中学生につ
いてはスクールバスを確保し安心・安全
を図るという方向を見ました。検討し、
場合によっては試行という事で何かし
らの対策をとってまいります。

国民健康保険事業 特別会計

保険税の今後の方向性は
勝又一徳委員 広域化に伴い基準の税
額が示されましたが、町の税額とどの
程度開きがありましたか。また、今後
の方向性は。
事務課長 県から示された標準保険料
率で算定した一人あたりの保険料額は
10万6881円で、町単独で行って
いる保険事業等を試算に含まずに計算
されています。予算から出した保険税
額は10万8618円で、保険税と基
盤安定の軽減を含めての計算になりま
す。方向性ですが、状況としては、大
体30年度と同じような水準でいくの
はないかと考えています。

口座振替の比率は

鶴澤茂委員 口座振替の比率は。ま
た、口座振替への啓発はどのくらいし
ていますか。
事務課長 平成28年度のものになりま
すが、全体の収納額に対して口座振替
の収納額は56・4%です。納税通知書
をお送りする時にパンフレットを同封
しています。

防犯カメラの管理は誰が



安心の街づくりを

高坂恭子委員 仲町商店街に防犯カメ
ラを設置するという話ですが、今後ど
のように増やしていくのか。
総務課長 町としては施設内のものを
除いて設置していませんが、検討させ
ていただきます。

勝又一徳委員 商店街に設置する防犯
カメラの管理はどなたがされますか。
産業経済課長 補助金が商工会に交付
され、その中で商店街にカメラを設置
すると伺っています。事業主体は商工
会、仲町になるかと思っています。

イルミネーションへの予算配分 は優先順位として適当か

石渡悦子委員 街路灯の設置要望があ



バス2台が入れる区画修正を予定 (道の駅前駐車場)

道の駅に大型バスが入れる 整備を

山口清委員 道の駅の集客のために
大型バスが入れるような大きな駐車場
の整備を。
産業経済課長 現在、大型バス2台を
駐車できるように区画線の引き直しを

中、こども園のイルミネーションに
予算をかけるのは優先順位の点でどう
なのか。
財政課長 ほかの優先順位のあるもの
を後回しにしてというわけではござい
ません。計画的にやってみようという
先順位として上げさせていたのだと思
い果としてご理解いただきたいと思
います。